

WACKEN
SCHILTIGHEIM

RÉAMÉNAGEMENT DES ITINÉRAIRES PIÉTONS ET CYCLES DANS LE QUARTIER DU WACKEN



RÉUNION PUBLIQUE

VENDREDI 12 JANVIER 2024 À 19H

Salle polyvalente de l'école élémentaire
Edouard Branly
9 Rue de l'Abbé Wetterlé
Strasbourg

participèr
.strasbourg.eu





LE PROJET SE POURSUIT!

Rappel du projet

Du réaménagement de l'avenue Schutzenberger en passant par l'aménagement du chemin du Wacken jusqu'à la création d'une passerelle sur l'Aar vers Schiltigheim, ce projet prévoit d'améliorer le cheminement des piéton·nes et des cyclistes. Ce projet a également pour objectif d'organiser la circulation des différents flux, de sécuriser certains carrefours et de relier le quartier du Wacken à la ville de Schiltigheim.

Prochaine étape

Depuis la consultation organisée du 3 avril au 5 mai 2023, plusieurs pistes ont été explorées pour s'orienter vers un meilleur service rendu aux piéton·nes et cycles.

La réunion publique qui se tiendra le 12 janvier 2024 sera l'occasion de dresser le bilan de la consultation et de présenter l'état d'avancement du projet d'aménagement.

**RETROUVEZ TOUTES LES INFORMATIONS DU PROJET
SUR [PARTICIPER.STRASBOURG.EU](https://participer.strasbourg.eu)**

